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Beginn 17.00 Uhr, Ende 18.30 Uhr 

27 (!) Teilnehmer Online  
 

Thema Ergebnis  

1. Allgemeines Begrüßung durch Direktorin und bisherigem Obmann Manfred Troger. 
 
Frau Dir. Grubner informiert, dass die Schulleitung und die Lehrer so gut 
wie möglich versuchen, den Schulbetrieb an die Corona-Regeln / Home 
schooling anzupassen. 
Die Schüler können anscheinend im neuerlichen Lockdown schon besser 
damit umgehen als noch im Frühjahr. 
- Neues Sekretariat: Frau Braunstorfer und Frau Kukla 
- Abhaltung eines Elternabends (für die Klassen, die wegen dem 
entfallenen, persönlichen Elternabend noch keinen Elternvertreter 
wählen konnten) über den Teams-Kanal, den jede Klasse hat. 
 
Schulstand SJ 2020/ 21: nicht bekannt 
 

 

2. Formales, 
Unterstützung 

Vorlage Kassastand zu Beginn des Schuljahres: 14.211,- € 
Bericht über vergangenes Schuljahr: 
 
a) Entlastung der Rechnungsprüfer einstimmig angenommen 
b) Entlastung des Vorstands einstimmig angenommen. 
 
Der scheidende Obmann Manfred Troger erläutert den Zweck des 
Elternvereins: Stärkung der Schulgemeinschaft, finanzielle Unterstützung 
für sozial schwächere Schüler bei Schulreisen sowie für 
Schulveranstaltungen (die Abteilung „Sportmanagement“ ist hier 
besonders aktiv) und Schülerzeitung. 
 
Die meisten Projekte hat der EV zwischen 33% und 50% unterstützt. 
Auffällig für vergangenes SJ war, dass der EV kaum Anfragen für 
finanzielle Unterstützung für Sprachreisen bekommen hat. Manfred 
vermutet, dass nicht alle Klassenvorstände einen etwaigen Bedarf 
erkunden. 
 

Bei Unterstützungsanfragen an den EV bitte immer erfragen 
- Was? 
- Wofür? 
- Betrag? 
- Warum? Wie nützt es der Schulgemeinschaft? 

 

 

3. Neuwahl/Wiederwahl 
Funktionäre im EV 

Wiederwahl/Neuwahl des EV-Vorstands inkl. Rechnungsprüfer: Siehe 
Liste anbei 
 
Alle Kandidaten haben ihre Wahl/Wiederwahl angenommen. 
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Meldung der neuen Funktionäre an die Schule zur Veröffentlichung auf 
der Schul-HP (-> Prof. Joachim Hauer). 
 
Meldung an die Vereinspolizei erfolgte durch Obfrau & Schriftführerin  
 

4. Ausblick kommendes 
SJ 2020_2021 

- Vorschlag, dass wieder ähnliche Projekte der Schüler, die darum 
ansuchen, unterstützt werden, wird angenommen. 
- Praktikum von 2./3. Klassen Juli/Aug 2021:  Bitte um Vorschlag von 
Eltern, wo es Praktikumsplätze für unsere Jugend gibt! Per mail: 
susanne.neudeck@gmail.com. In Abstimmung mit Schule/Direktorin 
könnte diesbzgl. eine Online-Plattform eingerichtet werden.  
 

 

5. Nächstes Online-
Meeting 

Dienstag, 19.01.2010, 18.00 Uhr per ZOOM!  
Einladung wird noch per mail an alle ausgesendet! 

 

6. Allfälliges SGA-Teilnehmer: Obfrau und Stv. 
Ein schriftlicher Kassa-Bericht über SJ 2019/2020 an Obfrau und 
Schriftführerin wurde angefordert. 

 

 


